

Landeshauptstadt Hannover
Herrn Oberbürgermeister
Belit Onay
Trammplatz 2
30159 Hannover



Hannover, den 02.03.2023

Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der LHH in die nächste Ratsversammlung

Schuldenuhr vor dem Neuen Rathaus

Die Ratsversammlung möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, eine Schuldenuhr an prominenter Stelle vor dem Neuen Rathaus zu installieren.

Begründung:

Die Stadt Hannover rechnet im Jahr 2023 mit einer Neuverschuldung in Höhe von 91 Millionen Euro. Bis 2024 wird eine Gesamtverschuldung von knapp 2 Milliarden Euro erwartet.

Trotz historisch einmaliger Niedrig- bzw. Nullzinsen und Steuereinnahmen in Rekordhöhe hat die LHH in den letzten Jahren keinen ernsthaften Sparwillen gezeigt. Der entstandene riesige Schuldenberg belastet nun künftige Generationen, da ihnen jeder finanzielle Spielraum genommen wird.

Um den Bürgern dies zu verdeutlichen, möchten wir eine Schuldenuhr vor dem Neuen Rathaus platzieren. Als Vorbild kann beispielsweise die Schuldenuhr dienen, die sich im Fraktionssaal der niedersächsischen CDU befindet. Diese orientiert sich an den Daten des Bundes für Steuerzahler.

Jens Keller

Ratsherr und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH
Bezirksratsherr im Stadtbezirksrat Ahlem-Badenstedt-Davenstedt

AfD-Fraktion im Rat der
Landeshauptstadt Hannover
Herrenstr. 7
30159 Hannover

0511-168-31848
info@afd-fraktion-hannover.de
afd@hannover-rat.de
www.afd-fraktion-hannover.de

Fraktionsvorsitzender: Jens Keller
stv. Fraktionsvorsitzender: Uwe Wippach
Geschäftsführung: Reinhard Hirche